

esz AG calibration & metrology erweitert die Geschäftsleitung

die esz AG calibration & metrology stellt die Weichen für die Zukunft. Die Ziele der kommenden Jahre und der damit verbundene Expansionskurs erfordern eine breitere Abdeckung der Kompetenzen in der Unternehmensführung. Ab dem 17. April 2023 ergänzen daher Wicke Fleischer und Katharina Schwarzenbrunner die Geschäftsleitung der esz AG.

Die esz AG ist in den vergangenen Jahren kontinuierlich gewachsen und strebt auch in Zukunft eine Expansion in allen Unternehmensbereichen an. Um diese Ziele zu erreichen, hat der Kalibrierspezialist aus Eichenau bei München seine Geschäftsleitung mit Katharina Schwarzenbrunner und Wicke Fleischer verstärkt und reorganisiert.



Daniel Herrmann, Katharina Schwarzenbrunner, Oliver Fleischmann, Wicke Fleischer, Philip Fleischmann (v.l.n.r.)

„Das gesamte Team besteht aus Persönlichkeiten mit jahrzehntelanger esz-Erfahrung und kann sofort seine Arbeit aufnehmen. Eine lange Einarbeitungsphase in das neue Aufgabengebiet wird bei den beiden nicht nötig sein“, freuen sich die Vorstände Oliver und Philip Fleischmann. Beide wissen, dass die Erweiterung der Führungsriege nur ein logischer Schritt von bereits gelebten Kompetenzen ist, die nun eine Verankerung an der Spitze des Unternehmens erfährt. „Die neue Organisationsstruktur ermöglicht es uns, das Wachstum der letzten Jahre fortzusetzen und unseren Kunden weiterhin beste Qualität und Service zu bieten“, ergänzt Daniel Herrmann, Geschäftsführer Vertrieb & Marketing. Gemeinsam wird die neue Geschäftsleitung daran arbeiten, die externen und internen Prozesse bei der esz AG effektiver und schneller zu gestalten.

Wicke Fleischer verantwortet den neuen Bereich Zentrale Dienste, insbesondere die Leitung der Stabsstellen People & Culture, Buchhaltung, Logistik, Einkauf sowie Controlling. Katharina Schwarzenbrunner übernimmt die neue Position der operativen Geschäftsleitung und sorgt dafür, dass in allen sieben esz-Standorten die hohen Standards der esz AG gelebt und umgesetzt werden.

Als technischer Vorstand und Geschäftsleitung Technik trägt Philip Fleischmann weiterhin die fachliche Verantwortung über die Arbeitsergebnisse aller technischer Abteilungen sowie die Gesamtverantwortung über die Sicherstellung der Anforderungen der DIN EN ISO/IEC 17025 in der esz AG. Er führt den technischen Stab aus Consulting, QM, IT-Leitung und den Kalibrierlaboren.

Oliver Fleischmann ist Vorstand Verwaltung und zeichnet als Geschäftsleiter Finanzen für den Bereich Finanz- und Liquiditätsmanagement verantwortlich. Er ist Ansprechpartner für Lohn-, Steuer- und Rechtsfragen und vertritt alle finanziellen und betriebswirtschaftlichen Interessen der AG.

Daniel Herrmann leitet wie bisher die Geschäftsbereiche Vertrieb und Marketing bei der esz AG. Darunter fallen der Vertriebsinnen- und Außendienst, die Bereiche Auftragsmanagement und Business Development sowie die Abteilungen Corporate Sales und Marketing.

.....
Kontakt:

esz AG calibration & metrology
Frank Wunderlich, Marketingleitung
Tel.: +49 8141 88887-187 | Fax: +49 8141 88887-77
f.wunderlich@esz-ag.de | www.esz-ag.de

Die **esz AG calibration & metrology** ist eines der führenden wie modernsten Metrologielabore Europas. Arbeitsschwerpunkt ist die Kalibrierung industrieller Messtechnik.

Passgenaue Lösungen, ein großes Leistungsportfolio sowie Kosten-Transparenz zeichnen die esz AG aus. So vertrauen namhafte, weltweit agierende Unternehmen seit über 45 Jahren auf die Professionalität des Kalibrierlabors mit Hauptsitz in Eichenau bei München.